



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Feria Vocacional en Sede Interuniversitaria de Alajuela

1 SEPT 2009



La UCR ofrece tres carreras en la Sede Interuniversitaria de Alajuela con los mismos parámetros de calidad que en la Sede "Rodrigo Facio Brenes" (foto Luis Alvarado Castro).

La Sede Interuniversitaria de Alajuela realizará su segunda Feria Vocacional **este martes 1 de setiembre, de 8:00 a.m. a 3:00 p.m.**, con el fin de dar a conocer su oferta académica y las carreras que se ofrecerán el próximo año.

Para ello se contará con puestos informativos de las carreras que brinda en esta Sede la Universidad de Costa Rica, la Universidad Nacional, la Universidad Estatal a Distancia y el Instituto Tecnológico de Costa Rica.

Se espera la asistencia a esta feria de cerca de 2 500 estudiantes de los colegios de enseñanza secundaria públicos y privados de la zona, quienes fueron invitados a participar, entre ellos, Grecia, Póas, Barba, Atenas, Carrizal, Barrio San José, Alajuela centro, Tacares y Santa Bárbara.

Como parte de esta actividad de 12:00 md. a 1:30 p.m. se realizará un **concierto a cargo del grupo “Calle Tumbao”** de la Escuela de Artes Musicales de la UCR.

La Sede Interuniversitaria de Alajuela está ubicada en las instalaciones de la UNED, de la iglesia La Agonía un kilómetro al este, carretera a Desamparados de Alajuela.



La Feria Vocacional de la Sede Interuniversitaria de Alajuela permitirá dar a conocer las opciones de estudio con que cuentan los estudiantes de esa provincia (foto Luis Alvarado Castro)

### Más oportunidades de estudio

Según informó el Ing. Álvaro Guillén Mora, coordinador Académico de la Sede Interuniversitaria de Alajuela, la Universidad de Costa Rica imparte en ella tres carreras, el bachillerato y la licenciatura en **Diseño Gráfico** que se da en el Recinto de Tacañas, y las licenciaturas en **Ingeniería Industrial e Ingeniería Mecánica** con énfasis en Protección de Incendios, en las instalaciones de la UNED en Alajuela.

Agregó que actualmente UCR cuenta con aproximadamente 270 estudiantes, quienes reciben una formación con la misma calidad, planes de estudio, laboratorios y equipos, y los mismos profesores que en la Sede Rodrigo Facio, lo cual garantiza su alto nivel educativo.

En este sentido enfatizó en la visión y el esfuerzo conjunto que están haciendo las cuatro universidades estatales, por compartir recursos y ofrecer a los estudiantes de la provincia de Alajuela mayores opciones de estudio y el acceso a una educación superior de calidad.

También señaló que esta Feria Vocacional es una valiosa oportunidad para dar a conocer las carreras que se imparten en esta Sede y que los estudiantes se informen de las posibilidades de estudio con que cuentan.

**María Eugenia Fonseca Calvo.**

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

**maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr**